

Ante la entrega humillante y el cogobierno con el FMI

La necesidad (y la oportunidad) de un Plenario Piquetero Nacional

13 años sin Luciano Arruga, la impunidad garantizada por el Estado

Los gobiernos profundizan la deserción escolar

Carta abierta al ministro Juan Zabaleta

Campamento de la Juventud del Polo Obrero

Neuquén: tarifazo en el transporte público

Villa Inflamable, contaminación y muerte



Violento desalojo en el barrio Juancito de Merlo





El gobierno del Frente de Todos acaba de acordar con el FMI un nuevo pacto colonial. La oposición macrista salió a festejarlo.

Fernández continúa un camino de ajuste y subordinación al FMI que se prolongará durante doce años, para organizar toda la economía nacional en función de pagar la deuda, a pesar de la dura situación de pobreza del 40% de la población. Es una verdadera estafa contra el pueblo, que legitima la ejecutada por el gobierno de Macri.

El acuerdo con el FMI traerá más pobreza, más hambre, menos trabajo, más dependencia y penurias para los trabajadores y se basa en el ajuste ya ejecutado por el gobierno con la devaluación que dilapida los ingresos y con el ajuste a las jubilaciones.

Para enfrentar este pacto ajustador es fundamental la intervención de la clase obrera, sus sindicatos, sus organizaciones de base y nuestro Polo Obrero está a la cabeza de esta orientación independiente en todo el país.

Necesitamos una acción de lucha para defender el salario, las jubilaciones, los programas y la acción social que están amenazados por el pacto con el FMI.

Desde el Polo Obrero llamamos a poner en pie asambleas, a la deliberación en los barrios, en las fábricas y en los lugares de trabajo y estudio, y a intervenir con los métodos de la clase obrera, asambleas y un congreso de base para organizar en común con las organizaciones piqueteras un plan de lucha para derrotar el ajuste.

Las organizaciones piqueteras estamos preparando un plenario nacional para aportar nuestras fuerzas y nuestros métodos:

¡Corte de ruta y asamblea! / ¡Fuera el FMI! / ¡No al pago de la deuda! / ¡Basta de ajuste y entrega!

PRODRÍGUEZ EJEMPLO DE LUCHA PIQUETERA